Michèle Prin Violoncello

Nace en Romilly/Seine (Francia).

Inicia sus estudios musicales en la ciudad de Troyes en las especialidades de piano y violoncello. Posteriormente, se traslada a París donde continúa sus estudios de violoncello en el Conservatorio regional de Versailles con el maestro Michel Tournus, finalizando estos con las mas altas calificaciónes.

Desde el año 1981 cursa estudios en la Musikhoschule de Viena bajo la dirección del maestro André Navarra, donde se gradúa en 1987.

Ha participado durante 3 años en los cursos de verano de la academia de música de Siena (Italia).

Ha sido miembro de la Joven Orquesta de la Comunidad Europea(ECYO) bajo la dirección de Claudio Abbado en 1980-81, de la Frauen Orchester de Viena, y ya en España, de la orquesta de Cámara Reina Sofía.

Desde el año 1986 es miembro de la Orquesta Sinfónica de Madrid.

Ha dado conciertos de música de cámara con diferentes grupos en Francia, Austria y España, participando desde el año 2004 en el ciclo de Música de Cámara del Teatro Real de Madrid.Ha participado en el Festival Internacional de Música Contemporánea en Tres Cantos-Madrid.

El doble de diversión: Con Windows Live Messenger comparte fotos mientras hablas.